



Clausura del belén de Begonte

El belén electrónico de Begonte, ubicado en el centro cultural José Domínguez Guizán, se despidió tras convertir al municipio begontino en el protagonistas de las navidades más largas de toda Galicia, con dos meses de duración, en los que alrededor de 40.000 personas han disfrutado de las figuras en movimiento de este

particular nacimiento. El acto de clausura, como ya es habitual, incluyó la entrega de premios de los cuatro certámenes convocados a partir del belén: periodismo, dibujo infantil, poesía y arte, que repartieron unos 4.000 euros entre los galardonados. Además de las intervenciones del alcalde y del párroco Jesús Domínguez, la velada contó con la actuación de la polifónica de Viveiro, cuyas voces interpretaron varios villancicos. Fotos de **Cristina Pérez**.

